

Penyes

Mail: aclosa@sport.es
Teléfono: 932279474

LA PB TOTANA, ORGANIZADORA ▶ ALEDO, SEDE PRINCIPAL

La Trobada de Murcia congregó a más de seiscientos barcelonistas

Las peñas murcianas vivieron una inolvidable Trobada regional que tuvo a la solidaridad como bandera. No podía ser de otro modo teniendo a la PB Totana, que preside **Juan Carrón**, como organizadora. Y por cuarta vez, además. Celebraba, con este evento, su 19 aniversario.

Aunque la jornada principal se desarrolló el sábado, hubo un aperitivo nada desdeñable el viernes, dentro del programa oficial. Primero, en la capital, se realizó una visita al Centro Penitenciario Murcia I, donde hubo una interesante charla-coloquio con los reclusos, en la que fueron los grandes protagonistas los exjugadores **Asensi, Marcial y Julio Alberto**. El asturiano llevó la voz cantante. Despues, en



El viernes por la tarde hubo coloquio en el Centro Penitenciario Murcia I y visita al Centro Multidisciplinas de Enfermedades Raras Celia Carrón Pérez de Tudela



En el cementerio de Aledo se rindió un emotivo homenaje póstumo a Chema Martínez



El capitán José Hernández, gran culé, hizo el pregón de la Trobada. A la derecha, el aperitivo solidario. La PB Carlos Puyol de Torre Pacheco preparó las típicas migas



La recepción en el Ayuntamiento, con el discurso del presidente de la FPB de Murcia y la PB Totana Juan Carrón y los exjugadores en primera fila



El corte de la tarta de la Trobada, al final de la comida, en el Restaurante Venta la Rata



La solidaridad fue protagonista en este 9º encuentro, que contó con Asensi, Marcial y Julio Alberto

Totana, se visitaron la sede de la peña local y el Centro Multidisciplinar de Enfermedades Raras Celia Carrón Pérez de Tudela. Se unió a la comitiva **Josep Maldonado**, representante del club, que acababa de llegar de Barcelona. Cabe resaltar, asimismo, la presencia del presidente de la FPB de Castilla-La Mancha **Daniel Peinado**.

Con excelente criterio, la PB Totana eligió la vecina localidad de Aledo, como escenario de los actos principales del sábado. El pequeño municipio amaneció con sus calles y su imponente castillo engalanados con los colores azul y grana.



El castillo de Aledo, como toda la localidad, se engalanó con los colores del Barça



Los vips, en el acto protocolario celebrado junto al Castillo y el parlamento del representante del club Josep Maldonado



Juan Carrón y los representantes de las asociaciones D'GENES, AFACMUR y AELIP, tras recibir los cheques de 500 euros donados por el Ayuntamiento de Totana



Después, **Julio Alberto**, arropado por **Marcial y Asensi**, presentó, allí mismo su libro 'Nunca recordaré haber muerto'. Llegó el turno, luego, a los actos protocolarios y el pregón de la Trobada, que realizó en la explanada del Castillo el capitán **José Hernández Pedrero**, Segundo Jefe del Acuartelamiento Aéreo de Sierra Espuña y Escuadrón de Vigilancia Aérea número 13 y jefe de la Escuadrilla de Apoyo y Personal de la referida unidad. Narró sus experiencias y anécdotas como apasionado barcelonista.

Sus palabras dieron paso a la actuación del ballet y la cuadrilla de Aledo, encabezada por el **Tío Juan Rita**, de 104 años... Mientras tanto, las centenares de personas congregadas en el recinto, pudieron degustar el aperitivo solidario a beneficio de AFACMUR (Asociación de Familiares de Niños con Cáncer), AELIP (Asociación Española de Familiares y Afectados de Lipodistrofias) y D'GENES (Asociación de Enfermedades Raras). La peña Carles Puyol de Torre Pacheco preparó las típicas migas, la de Bullas donó el excelente

vino de su localidad y la de Totana puso el jamón y la cerveza.

La comida fue en Totana, en el Restaurante Venta de la Rata y asistieron 295 personas. Entre ellas, además de los vips citados, los alcaldes de Alhama de Murcia, **Diego Conesa** y Santomera, **Inma Sánchez**. Durante el ágape, el primer edil de Totana entregó tres talones de 500 euros a cada una de las tres asociaciones referidas.

Cabe resaltar la presencia de las peñas de Real Madrid, Atlético y Athletic de Totana.

HOMENAJE PÓSTUMO A CHEMA

Los actos se iniciaron en el cementerio, donde se llevó a cabo un emotivo homenaje póstumo a Chema Martínez Romera, un culé de pro de Aledo, socio de honor de

PEÑAS ASISTENTES

Aguilas
Alcantarilla
Alhama de Murcia
Bullas
Calasparra
C.Puyol Torre Pacheco
Hoya del Campo
Man. de la P. Benítez
Jumilla
Macis
Molina de Segura
Puerto Lumbreras
Roldán
Santomera
Totana
De otras zonas
Bigastro
Los Pedroches